



Student News



挨拶は人に好かれる魔法の言葉
話の前に心あり、話の後に実行あり ~挨拶、姿勢、実行~

軽音楽部「この夏、2つの全国大会に出場」

沼津中央高校史上、最強バンド「イクラボン」



全国高校総合文化祭

全国高等学校総合文化祭東京大会の軽音楽部門に本校のバンド「イクラボン」が出場しました。会場は全国的にも有名な中野サンプラザのホールで、日頃の練習の成果を発揮しました。今大会では審査や表彰はありませんでしたが、多くの人から「イクラボン」の曲を評価していただきました。また、インタビューの様子が高校生新聞オンラインにも掲載されました。8月28日(日)には全国高等学校軽音楽コンテストが行われ、優秀賞となりました。大会出場にあたり密着取材を受けるなど、ますます目が離せません。



全国高校軽音楽コンテスト

生活文化コース「こども夏だいがく」 美術部もワークショップを出展

生活文化コースの2年生と美術部がこども夏だいがくに出席しました。こども夏だいがくは静岡新聞社・静岡放送が主催する、こどもたちの「なぜ?」「どうして?」「やってみよう」を応援するイベントです。生活文化コースは教育実習生と学んだカラフルなラムネづくりを題材に親子で楽しめる2日間を過ごしました。参加してくれたこどもたちの目線に立って、優しく話かける姿が印象的でした。取材を受けると、緊張しながらもインタビューに答えていました。生活文化コースでは家庭科技術検定の和服・洋服・食物調理の3つの部門で1級まで取得する“家庭科技術検定三冠”を目指しますが、保育検定を加えた“四冠”を目指す生徒もあり、このような活動が地域との繋がりがだけでなく、保育検定に向けた意欲や高校卒業後に幼児教育を目指すきっかけにもなっています。



美術部は部員18名が参加しました。前回のイベントではエコバッグの制作を行いました。今回は主に未就学児を対象とし、ガラスに絵を描くワークショップを行いました。はじめは不慣れでごちない様子もありましたが、徐々に慣れてくると楽しく活動していました。



サッカー部「富山遠征、ボランティア」

サッカー部は夏の富山遠征が一大イベントになっています。7時間ほどバスに揺られ、すぐにゲームが始まります。日医工カップでは富山県のトップを狙うチームや、石川県を制しインターハイ3位になった強豪校との対戦もあり、刺激を受けました。また、沼津に戻ってからは千本浜にてバルセロナ五輪で金メダルを獲得した岩崎恭子さんが主催するボランティアに参加するなど、地域と繋がる活動を行いました。



吹奏楽部「山中湖畔で夏合宿」

7月中旬、吹奏楽部は夏のコンクールに向けて、山中湖畔の「ホテル清溪」で2泊3日の合宿を行いました。普段と違う環境で、各パートの講師の先生方も呼び出して集中して練習することが出来ました。生徒たちは充実した時間を過ごせたようです。9月25日(日)には浜松で静岡県総合文化祭マーチングバンド部門に出場予定です。応援よろしくお祈りします。



卒業生デザインのロゴ

